

Atelier 1 : des territoires mobilisés et mobilisateurs

La transition est à engager à tous les niveaux et au plus près de chacune des décisions. Des collectivités qui décident des investissements de long terme, aux citoyens qui peuvent, au quotidien, orienter leurs choix de consommation, en passant par les entreprises et les agriculteurs, qui guident les modes de production.

Tous les acteurs ont leur rôle à jouer et la solution sera collective.



Club d'Entreprises Pévèle : développement durable et nouveaux modèles économiques,

Bernard CORTEQUISSE,

Vice - Président de la Communauté de Communes Pévèle Carembault en charge du développement économique

François LESAGE

Co-dirigeant des Etablissements Lesage, membre du Club des Dirigeants Durables

La Communauté de Communes Pévèle Carembault travaille depuis 2012 avec les dirigeants d'entreprises sur la thématique du développement durable comme source de valeur ajoutée pour les entreprises. Avec l'appui du Conseil Régional et de l'ensemble des partenaires, la CCPC anime le Club des Dirigeants Durables qui réunit 10 entreprises pour 1400 salariés.

Nous avons mis en place les Ateliers du Middle Management pour former les cadres de ces PME aux enjeux du développement durable au quotidien. Récemment, nous venons de créer un groupe d'une quinzaine de chefs d'entreprise de 10 à 40 salariés pour enrichir leur business plan en intégrant le développement durable.

Nous pensons vraiment que les "nouveaux modèles économiques" seront au cœur du développement économique de la Pévèle Carembault.